

Mercredi 12 octobre 2022

Les élèves du collège s'étaient déplacés en nombre en ce mercredi après-midi pour venir participer aux différents événements proposés. 28 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour venir défendre les couleurs du collège en dans un tournoi de handball à Lavardac ou Nérac tandis que 76 participaient aux entrainements en gymnastique et badminton assurés au gymnase du collège.

COMPETITION HANDBALL A LAVARDAC OU NERAC:

28 élèves, répartis en une équipe de minimes garçons, 3 équipes de benjamins garçons et 3 filles intégrées à une équipe benjamine avec des camarades de Casteljaloux et de Port Ste Marie, encadrés par Mme Delourtet et Ms Fayemendy et Werner, ont participé à des tournoi les confrontant à leurs camarades du district.

Félicitations à tous pour votre implication avec une mention particulière à l'équipe de benjamins garçons **Tonneins 1** qui termine à la troisième place du tournoi.



ENTRAINEMENT GYMNASTIQUE:

42 gymnastes des 4 niveaux étaient présentes pour peaufiner leurs éléments sur 3 agrès: sol, poutre et barres asymétriques et commencer à élaborer les enchainements sous l'oeil avisé de Mme Darrière-Fayemendy.





ENTRAINEMENT BADMINTON:

34 élèves de tous les niveaux ont pu échanger des volants et s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton en double.



Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!

Pensez à consulter pronote et les panneaux d'informations pour vous renseigner sur les activités proposées la semaine prochaine.